

WS 1000

650 ml



(F) Agent de démoulage pour pièces plastiques qui permet la peinture et la post-finition, ainsi que l'impression et le collage des pièces démoulées. Caractérisé par d'excellentes stabilités thermiques et une grande inertie chimique, il est aussi un excellent produit anti-corrosion. Sa viscosité permet une lubrification efficace quelles que soient les surfaces. Produit indispensable pour les professionnels de l'industrie plastique et du caoutchouc.

(GB) WS1000 is a mould removing product which subsequently allows, painting, printing, varnishing, and sticking of the un-moulded product. Has excellent temperature stability and chemical inertia properties, and is also highly recommended for its fully efficient anti-corrosion action. Its viscosity provides perfect lubrication on all kinds of surfaces. Essential product for those involved in the plastic and rubber industry.

(I) Agente sfornante per pezzi plastici che permette la verniciatura e la finizione ulteriore, così come la stampa e l'incollatura dei pezzi sfornati. Caratterizzato da un'eccellente stabilità termica e una grande inerzia chimica, è anche un ottimo prodotto anticorrosione. La sua viscosità permette una lubrificazione efficace qualunque siano le superfici. Prodotto indispensabile ai professionisti de l'industria plastica e del caucciù.

Observations

(F)

(GB)

(I)

Conditionnements disponibles

Référence
7232

Type
Pulvérisateur

Volume
650 ml

Langue de marquage :

